
  

 
  

Comune di Rimini 
 

Assessore alla Mobilità - Demanio -  

Programmazione del Territorio 

Via Rosaspina, n. 21 – 47923 Rimini 
tel. 0541 704801 - fax 0541 704016 
roberta.frisoni@comune.rimini.it 

 

VERBALE INCONTRO del 1 febbraio 2017 ore 12.00 

Oggetto: Attivazione Civilia. 
 

Per l’Amministrazione: 

Frisoni Roberta 

Fattori Alberto 

Dal Piaz Chiara 

Oliva Sanzio 

Rossi Moreno 

Righetti Laura 

Righetti Elisabetta 

Morri Paola 

Rappresentanti di: 

Ordine Ingegneri: Sergio Pesaresi 

Ordine Architetti: Andrea Rattini – Roberto Ricci 

Collegio Geometri: Massimo Giorgetti 

Collegio Periti Industriali: Gilberto Leardini 

Ordine dei Geologi: Alberto Guiducci 

Ordine Agronomi: Oscar Buda 
 

Di seguito un sunto degli argomenti trattati: 
 

RICEVIMENTO UTENZA 

 
L’Assessore Roberta Frisoni illustra la situazione che si è venuta a creare con la riduzione 

dell’orario che non è sostenibile, pertanto si condivide la necessità di ripristinare un giorno di 

ricevimento. 

I rappresentanti degli Ordini segnalano la necessità di riprendere gli incontri formativi.  Dal pari al 

fine di decongestionare le attese è necessario predisporre le c.d. FAQ anche a corollario dei vari 

incontri di cui sopra. 

Questo anche per poter condividere il notevole arretrato pendente. 



  

Il rappresentante dell’Ordine degli Ingegneri ritiene che l’unica soluzione sia quella di garantire il 

ricevimento con solo una settimana di attesa, tuttavia si rileva che tale soluzione non concilia le 

diverse problematiche che lo stato delle risorse consente di gestire. 

Gli Ordini Professionali condividono pertanto di ripristinare il giorno in più di ricevimento con 

accesso libero. 

Il Presidente dell’Ordine degli Architetti suggerisce nell’ambito della variante RUE di consentire di 

poter presentare un permesso di costruire in alternativa alla SCIA. 

L’Arch. Alberto Fattori rappresenta in fatto che è necessario monitorare la tipologia di domande 

fatte al font office normativo per fare le FAQ. 

L’Assessore Frisoni ribadisce l’esigenza di condividere queste attività così come già richiesto, 

unitamente agli incontri formativi.  Le domande possono pervenire direttamente alla PEC dello 

Sportello per l’Edilizia. 

Dal pari gli Ordini rilavano la necessità di snellire le procedure di ricerca, rispetto a cui 

l’Amministrazione segnala che è in corso di sviluppo un progetto di digitalizzazione degli archivi. 

Il Collegio dei Periti chiede poi delucidazioni sulle risorse impegnate per la variante RUE  alla luce 

della imminente modifica normativa. 

L’Assessore Frisoni chiarisce che la necessità è quella di disciplinare il periodo transitorio che potrà 

essere più o meno lungo specie in Regione dalle esigenze manifestate rispetto ad aggiustamenti 

necessari alla migliore gestione della realtà. 

Si rappresenta poi che dal 1° maggio p.v. l’Amministrazione intende consentire la presentazione 

delle pratiche edilizie  unicamente tramite SIEDER. 

Verrà poi organizzato su questo tema un workshop con la Camera di Commercio cui si unirà 

l’organizzazione degli incontri formativi (Giorgetti – Rossi) e dei corsi di formazione SIEDER 

(Giorgetti – Righetti). 

Viene ricordato che nei prossimi giorni verrà pubblicato un vademecum dell’abitabilità. 

Gli Ordini/Collegi Professionali richiamano anche il verbale dell’incontro congiunto Professioni-

Amministrazione del 16/9/2016, dove indicavano alcuni suggerimenti. 


